

# *La victoire sur le fascisme est célébrée à Cuba*

---



La Havane, 5 mai, (RHC).- Le rôle décisif de la Russie dans la victoire sur le fascisme à la Seconde Guerre Mondiale a été mis en exergue au cours d'une veillée à la Bibliothèque Nationale de Cuba à l'occasion du 72<sup>e</sup> anniversaire de cette page de l'histoire.

Le premier secrétaire de l'ambassade de Russie à Cuba, Vladimir Yarochevski, a pris part à la cérémonie. Il a signalé que le poids essentiel de la guerre a été assumé par l'ancienne Union Soviétique.

Le diplomate russe a signalé que durant la guerre plus de 26 millions de personnes dont 13 millions de civils sont morts. Plus de 2 millions dans des camps de concentration. 4 millions sont morts de faim durant l'occupation nazie du territoire soviétique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129047-la-victoire-sur-le-fascisme-est-celebree-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**